

SIARANPERS

No : SJ/B.VIII/3/HM.00/018/2014



KEMENTERIANAGAMA

Jln. LapanganBanteng Barat 3-4 JakartaPusat

www.kemenag.go.id

KEMENTERIAN AGAMA BERI BEASISWA SANTRI DAN SISWA MADRASAH KULIAH DI JEPANG

Jakarta (Rabu,03/09/2014,17:00) --- Kementerian Agama Republik Indonesia bekerjasama dengan Lembaga Nan Unggul Indonesia Surya Institute pimpinan Prof. Dr. Yohanes Surya memberikan beasiswa bagi para siswa dan santri lulusan Madrasah Aliyah dan Pesantren untuk melanjutkan studi Strata 1 di Universitas-Universitas terkemuka di Jepang. Universitas-universitas tersebut adalah Tohoku University, Nagoya University, Asia Pasific University dan Kyoto University.

Dalam kerjasama ini Kementerian Agama akan membiayai *living cost* mahasiswa selama 4 tahun yang meliputi biaya hidup, buku, dan penginapan. Sedangkan biaya perkuliahan atau *tuition fee* difasilitasi oleh Lembaga Nan Unggul Indonesia *Surya Institute* melalui kerjasama yang telah dilakukan lembaga tersebut dengan universtas-universitas terkemuka di Jepang.

Proses perekrutan calon penerima beasiswa dilaksanakan dalam tiga tahap. Dalam tahap Pertama Lembaga Nan Unggul Indonesia melaksanakan seleksi di 8 kota di Indonesia. Seleksi ini diikuti oleh lebih dari 700 siswa madrasah dan pesantren.

Dalam tahap kedua terdapat 75 siswa yang mengikuti seleksi lanjutan dan wawancara bahasa Inggris di Jakarta. Tahap ketiga menyisakan 15 siswa yang mengikuti test wawancara dengan pihak universitas. Dari 10 seat beasiswa yang disediakan, 6 siswa madrasah dinyatakan lulus oleh ke empat universitas.

Berikut adalah nama siswa yang dinyatakan lulus:

No	Nama	Asal Madrasah	Tempat Studi
1	Rasyid Indra Pratama	MAN Insan Cendekia Serpong	Civil engineering Kyoto University
2	Taqwa Aditiya	MAN Insan Cendekia Serpong	Program of Advanced Molecular Chemistry Course Tohoku University
3	Cendekia Abdi	MAN 3 Malang	Program of Fundamental and Applied Physics, School of Science Nagoya University
4	Qorry Ainaya	MAN Insan Cendekia Serpong	Applied Marine Biology Tohoku University
5	Uyun Charisa Aziza	MAN Insan Cendekia Serpong	College of Asia Pasific Studies Asia Pasific University
6	Layyin Nafisa	MAN 3 Malang	College of Asia Pasific Studies Asia Pasific University

Diharapkan pemberian beasiswa ini bisa memacu semangat siswa-siswi Madrasah dan pesantren untuk meningkatkan prestasi belajar sehingga mendapat kesempatan untuk melanjutkan studi di Universitas-Universitas terkemuka dunia, di samping universitas-universitas terbaik di Tanah Air.

Dari data yang disampaikan oleh lembaga Nan Unggul Indonesia, terlihat bahwa sejak tahun 2011 sudah cukup banyak siswa lulusan madrasah yang memiliki prestasi akademik yang luar biasa yang difasilitasi untuk mendapatkan beasiswa S1 di Universitas terkemuka di Jepang. Puncaknya adalah pada tahun 2012 di mana dari 15 seat beasiswa yang difasilitasi oleh lembaga tersebut terdapat 8 siswa yang berasal dari madrasah. Ini sekali lagi menegaskan bahwa mutu pendidikan Madrasah terutama di bidang sains dan matematika mampu bersaing dengan sekolah-sekolah umum.

Direktur Pendidikan Madrasah

ttd

H.M. Nur Kholis Setiawan

Informasi lebih lanjut:

Kasubdit Kelembagaan (Rohmat Mulyana)

Telepon : 0813 9515 0099

Fax : 021-3812101

Email : humas@kemenag.go.id